



27 Novembre 2019  
Communiqué de presse

## **Commission européenne : les peuples et la Planète méritaient bien mieux !**

*Communiqué de la délégation France insoumise au Parlement européen.*

La délégation de la France insoumise au Parlement européen a voté contre la Commission d'Ursula von der Leyen, qui n'est pas à la hauteur des deux grands défis de notre siècle : la catastrophe climatique et la crise des inégalités.

Ces deux défis posent la question de notre survie en tant que société ; nous ne pouvons pas nous contenter de demi-mesures et d'engagements tièdes : il faut rompre avec les dogmes responsables des crises sociales, démocratiques et écologiques que nous traversons.

La Commission ne peut prétendre agir pour l'environnement tout en poursuivant les accords de libre-échange climaticides ; elle ne peut lutter efficacement contre l'évasion fiscale tout en protégeant en son sein de multiples paradis fiscaux. Elle ne peut mener une politique européenne humaniste alors qu'elle ne se donne pas les moyens d'offrir un accueil digne aux exilés.

L'incendie planétaire s'intensifie partout et la Commission regarde ailleurs. Les peuples et la Planète méritaient bien mieux. Pour répondre à la défiance grandissante des citoyens européens, nous continuerons de défendre l'alternative humaniste : un Green New Deal socialement et écologiquement ambitieux, financé par la mise à contribution des multinationales et des plus fortunés.